VARAGES

Les « Olympiades interécoles » ont rassemblé deux cents élèves





Tir à l'arc, lancer de scourtins... Les activités se sont enchaînées tout au long de la journée.

(Photos P. H.)

a deuxième édition des « Olympiades interécoles » a été organisée à l'initiative de la professeure des écoles varageoise Audrey Jean (1). Cette année, sept écoles élémentaires (Brue-Auriac, Varages, Saint-Martin, La Verdière, Barjols, Montmeyan et Tavernes) et une classe de 6° du collège de Barjols (qui a rejoint Varages à vélo) ont répondu présents.

18 ateliers de découverte et d'initiation

Les deux cents élèves ont, tout au long de la journée, participé à dix-huit ateliers de découverte et d'initiation. Une particularité pour cette édition : des ateliers de jeux paralympiques ont permis aux participants de découvrir les difficultés rencontrées par les sportifs handicapés.

Chaque atelier était proposé durant une dizaine de minutes. Chaque équipe, représentant son école, était notée pour chacun.

Les élèves ont tous été récompensés au terme de la journée.

P. H.

 En collaboration avec l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (Usep) de Varages, des clubs sportifs et associations du secteur, du Département, représenté par le conseiller Jean-Pierre Estrella, qui a prêté les équipements handisports, de la Fédération des foyers ruraux des Alpes du Sud, qui a prêté du matériel paralympique, et de la Ville, qui a soutenu le projet financièrement.

Les ateliers

« Flag béret », proposé par le Rugby club maximinois), pétéca (mélange de badminton, de volley-ball et de pelote basque), golf, sarbacane, parcours à l'aveugle, joëlette, kinball (sport se jouant à trois équipes de quatre joueurs, avec une balle d'1,2 m de diamètre), cecifoot, boccia, football avec l'AS Vallon Barjols, tennis et tennis de table avec les clubs de Barjols et Barjols-Saint-Julien, lancer de scourtins et tir à l'arc avec le club de La Verdière.